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本日の例会 （４月７日 第４１回） 早朝例会                  担当：社会奉仕委員会 

～ANAクラウンプラザホテル千歳～ 

千歳ロータリークラブ会報 
２０１１年４月７日 

第３６号 （通算２０４８号） 

佐々木会長テーマ 

“心ひとつに” 

会 長 佐々木 金治郎   副会長 大西 信也   幹 事 佐藤 晴一 

会長エレクト 今村 靜男   会 計 酒井 宏  

第2510地区ガバナー 佐々木 正丞 第７グループ・ガバナー補佐 古川 大之  

～ ４月はロータリー雑誌月間 ～ 

２０１０年～２０１１年度 

第４０回（通算２１５９回）例会報告 
 

日時：２０１０年３月３１日１２：３０～１３：３０ 

場所：ヤング・ライン 

プログラム：移動例会（職場訪問） 

担当：職業奉仕委員会 

司会 ：ＳＡＡ・プログラム副委員長  

 

・本日例会終了後、この会場に於いて理事会を開催予

定 

職業奉仕委員長 村上 倫行 
 

 北海道に来て１１年経ちますが来たこ

ろから空港の行き返りに見えるこの建物

が非常に気になっておりました。たまた

ま昨年、さっしんの前任支店長敦賀さん

から誘われてここにコンサートを聴きに

来たのが始まりでした。そして良いもの

を創っていることが分かりましたので今

回の移動例会を佐藤社長にお願いし快諾をいただいた

ものです。今日は不老長寿ではなく不老不死の飲料を

是非試していってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

（移動例会ですので、ロータリーソングの斉唱、四つ

のテスト、友情の握手タイムは割愛します） 

会長 佐々木 金治郎 
 

 今月３月は１１日のあのような大変悲

惨な災害が起きまして私たち北海道民そ

して千歳においても気持ちが滅入ってい

ることと思われます。しかし、この復興

は私たち被害に合わなかったもの達が皆

一緒に手を携えて経済を活性化させ被害

者を救済しなければなりません。今日は

ピラミッドパワーを戴いて活力ある経済

活動に繋げ、復興の源としていきたいと思いますので

よろしくお願いいたします。 

幹事 佐藤 晴一 
 

・義捐金の件  

 ニュージーランド ３２，５００円 

 東日本大震災  １００,５００円 

・次回例会   

 ４月７日（木）は職業奉仕委員会の

早朝例会 

会長挨拶 

幹事報告 

職業奉仕委員長挨拶 

見学の模様 
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出席率 

今 回：７１．４％（３月３１日＝４０／５６、実数） 

確 定：６０、７％（３月１０日＝３７／５６、 

               うちメーキャップ ０名） 

スケジュール 

（４、５月のプログラム） 

１４日 （木） 通常例会（ホームページの紹介） 

担当：クラブ会報・広報・雑誌・Ｉ

Ｃ委員会  

２１日 （木） 夜間通常例会  

      担当：親睦活動委員会 

２８日 （木） 通常例会 

   担当：出席・資料管理委員会 

《理事会》 

５日 （木） ＧＷ休会 

１２日 （木） 早朝例会（桜の下草刈り） 

      担当：環境保全委員会 

   「人・地域に思いやる心」をテーマに 

  ～今村年度、「第１回クラブ協議会」を開催～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3月23日、18時30分から「番屋」で開催された。出席

者は、今村靜男会長エレクト、佐々木金治郎現会長、

村田研一会長ノミニーをはじめ、次年度理事及び各委

員長など18名が出席した。 

 冒頭、今村エレクトからは、3月11日に発生した東日

本大震災で混乱する翌日、情報がなく開催が危惧され

るなかでの「会長エレクト研修セミナー」（開催地：

小樽市）の開催に至る経緯が報告された。 

 今村エレクトは会長テーマを「人・地域に思いやる

心」を掲げ、当クラブが創設以来44年目を迎え、468名

の会員によって累々繋いできた歴史と伝統を継承する

という強い意志と、人と人のつながりが希薄になった

今、会員はじめ地域社会への「思いやる心」が大切で

あり、あわせて、会員減尐への歯止めとクラブ活性化

が喫緊の課題との挨拶があった。 

 続いて、酒井次年度幹事からクラブ運営に効率化を

図るための「クラブ運営導入案件」はじめ、「委員会

活動のあり方」、「長期プロジェクト（案）と今後の

対応」、「四大奉仕から五大奉仕への動きと組織

図」、「年間プログラムの概要」などが報告された。

また、藤本次年度副会長から、出席者への協力要請を

一層の願い、引き続き、夕食会では出席者からのフ

リートークで東日本大震災で千歳の町の沈滞ムードを

吹き飛ばすような意見が飛び交い、意義のあるクラブ

協議会であった。 

（記録：酒井次年度幹事） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２０回理事会を３月３１日の例会終了後、移動例会

場のヤングラインさんで役員室をお借りして開きまし

た。審議事項は(1)４月のプログラムについて(2)その

他―でした。 

 審議結果は 

 

（１） 

４月 ７日（木）早朝例会（清掃）担当：三役 

  １４日（木）通常例会（ホームページの紹介） 

    担当：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 

  ２１日（木）夜間通常例会  

              担当：親睦活動委員会 

  ２８日（木）通常例会  

           担当：出席・資料管理委員会  

 です。 

※ ２１日の夜間通常例会は、良識ある範囲で論議を活

発化することと、自粛ムードで沈滞する千歳の夜を活

性化する意味からも,アルコール類を用意することにな

りました。この日の日中を利用して木曜会、パークゴ

ルフ会の開催を検討します。開催された場合は、表彰

式を夜間通常例会の中で行います。 

※ ７日はローターアクトクラブ例会、２８日は理事会

が予定されています。 

 

（２）５月５日（木）はＧＷ休会、５月１２日（木）

は環境保全委員会担当の早朝例会（桜の下草刈り）と

なっていますので、早めに周知していくこととなりま

した。また、４月１０日（日）は小樽で次年度の担当

役員を対象にした地区協議会で、各自がＪＲを利用し

ていくことになりました。 

 

以上です。 

 

（国際奉仕委員長 大澤雅松） 

 

第１回クラブ協議会の開催 

第２０回理事会を開催 


